

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1849 \(19 Juillet - 14 novembre \) : François de retour en France, analyste ou acteur politique ?](#)[Item](#)[Richmond, Samedi le 11 août 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

Richmond, Samedi le 11 août 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

Les mots clés

[Culture](#), [Politique \(Autriche\)](#), [Politique \(France\)](#), [Politique \(Hongrie\)](#), [Politique \(Italie\)](#), [Politique \(Russie\)](#), [Réception \(Guizot\)](#), [Relation François-Dorothée](#), [Réseau social et politique](#), [Révolution d'Angleterre \(œuvre\)](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1849-08-11

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 11

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Richmond samedi le 11 août 1849

J'ai vu longtemps Flahaut hier le matin chez moi, le soir chez Beauvau. Il ne sait rien de nouveau de Paris. Il a des lettres de G. Delessert de Naples. Il avait passé à

Rouen quelques jours, grande tranquillité, excellente tenue de l'armée, sa population bienveillante pour elle. Quant au Pape la plus complète indifférence à son égard. A Naples tout va bien.

Lady Palmerston est venue me voir, très radicale et parlant toujours de concessions à faire à l'esprit du temps. Ce rabâchage est ennuyeux. Lord Chelsea était présent, il a ri comme moi. Elle ne m'a rien appris de nouveau. Toujours le même vœu pour la France. Ils attendaient hier Le duc de Lenchtemberg à Londres. Le Roi Louis-Philippe la reine et toute la famille sont venues prendre le thé au Star & Garter hier. J'ai rencontré la duchesse d'Orléans marchant sur la terrasse. Lady Alice est venue dîner avec moi. Elle n'a plus de cuisinier du tout. Pourquoi a-t-on rappelé le général Oudinot ? Est-il trop catholique ? M. de Falloux me plaît beaucoup. C'est une vraie acquisition pour le gouvernement. Le Times a aujourd'hui à son sujet un long article fort bien fait ou il démontre. Comment Louis Philippe était à tout jamais privé des services des gens de ce parti, tandis que la République peut les réunir tous. Seulement il range M. de Tocqueville parmi les légitimistes. Ceci n'est pas exact je crois. Comme je regrette que vous ne veniez pas dîner chez moi ! Le pain ici est excellent, le dîner fort bon aussi, vous voyez bien que je ne vous regrette que pour cela. Lady Palmerston me disait hier que le Consul Anglais à Yassy annonce l'entrée de 25 m. hommes de troupes hongroises en Moldavie. On n'y comprend rien, & l'étonnement là est extrême. Cela peut forcer la Porte à faire cause commune avec l'Autriche & la Russie.

Voici votre lettre. Il faut causer pour que je comprenne votre préface, & j'espère bien que nous causerons. L'occasion serait excellente pour dire d'excellentes choses. Adieu. Adieu. Demain le mauvais dimanche. Adieu dearest adieu. J'aime mieux que vous ne soyez pas du Conseil général. Flahaut souhaite le contraire. Adieu.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), Richmond, Samedi le 11 août 1849,
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1849-08-11

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 25/02/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/3059>

Copier

Informations éditoriales

Date précise de la lettreSamedi le 11 août 1849

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationVal-Richer

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionRichmond (Angleterre)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 12/01/2022 Dernière modification

le 18/01/2024

Richmond Samedi le 11 aout
1849.

j'ai vu longtemps flabard hier le
matin dey awo, le soir dey Decade.
il n'a fait rien de nouveau de bon.
il a du letton de G. Delessert à Naples.
il avait passé ^{à Napoli} plusieurs jours, pour
tranquillité, apelle cette tenu à
l'amie, la population bruyante
pour elle. quachau sage la
plus complète indifférence à son
égard. à Naples tout va bien.
Lady Salterton est revenue hier
vois; très radicale, déclare
toujours de concessions à faire
à l'import de la France. ce rebondissement
est étrange. Lord Palmerston
peut, il a ri comme un
Même si a rien appris de nouveau.
toujours le même rire pour la
France. ils attendaient hier

le duc de lauchenberg à Londres.
Le roi Louis Philippe l'accueille
dans la partie de son vieux
pays dans le théâtre des arts de l'opéra
à Paris. j'ai rencontré la duchesse
d'Orléans vendredi matin à Londres.
Lady Alice est une dame très
mignonne. elle n'a plus de cuisinière
de tout.

Pourquoi a-t-on rappelé le 9:
ordinat? c'est trop catholique.

M. de Falloux ne plaît pas
enfin, c'est une vraie acquisition
pour le pays. Le 9:
a été nommé à la suite de
l'ordre fort bien fait n° 1
d'aujourd'hui concernant Louis Philippe
qui était à tout jamais pris de
dormir de peur de ce parti, tandis
que la république qu'il a vaincu

tous. Soudainement il rampe M.
de Tapieville pressé la légitimité
qui n'est pas exacte, mais
comme je regrette que vous
meurez par deux fois moi! Le
peinture ici est excellent, le
dîner fort bon aussi; mais
voyez bien que je ne vous rapelle
que pour cela.

Lady Salterton me disait
hier que le conseil anglais
voulait arrêter l'entrée de
25 m personnes de Tongres
Hongrie ou la Moldavie.
on n'y comprend rien, mais
l'interrompt la révolution.
cela peut faire la sorte à
faire cause commune avec
l'autre côté de la russie.

Vaini votre lettre. il faut
causer pour que je comprenne
votre réflexe, si j'aperçois bien que
vous caudronnez. l'occasion n'est
qu'heureuse pour dire d'égal à égal
messe.

adieu, adieu, demain le matin
dimanche. adieu de tout adieu.
j'aurai une longue route avec
soyez par de l'ordre et l'heure
~~adieu~~ fléchir son hôte (c)
contenu. adieu.